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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie uns seitens des Fachbereiches Schule und Sport auf Anfrage mitgeteilt wurde, gab es in 
Bezug auf die Umsetzung der neuen Förderrichtlinie des Stadtsportbundes (Zuwendung zur 
Förderung von Sportvereinen der Landeshauptstadt Magdeburg für Kinder und Jugendliche 
aus Familien mit Magdeburg-Pass bzw. für Kinder und Jugendliche aus Kinder- und 
Jugendheimen der Stadt Magdeburg) eine erste Reaktionen eines Vereins. Danach zeichnet 
sich ab, dass die Möglichkeiten der Förderrichtlinie nicht erkannt werden und/oder bislang 
darüber nicht deutlich genug informiert wurde.   
 
Wir fragen daher an: 
 

1. Gib es neben der einen bislang bekannten Reaktion des Vereins MSV Börde weitere 
Vereine, die die neue Förderung zum Leidwesen ärmerer Kinder ausschlagen? 

 
2. Wenn ja, um welche Vereine handelt es sich oder zumindest wie viele sind dies 

bislang? 
 

3. Wie läuft die Information über die Förderrichtlinien konkret? 
 

4. Gibt es einen Grund, dass Vereine erhöhten Formalismus und Bürokratie vorschieben? 
 

5. Welche Möglichkeiten gibt es für Betroffene sich und an wen zu wenden? 
 
 
Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  
 




